



発行所
東京都千代田区霞が関
財務ビル内(〒100-0013)
全国税労働組合
発行人 木村 和由
電話 (03) 3581-3678
FAX (03) 3507-0886
振替口座00140-2-68514

**“税務の職場”
何でも110番**
zenkokuzei@aol.com

全国税は、職場で起こった問題を解決するための「税務の職場、何でも110番」を常時設置しています(電話・FAXは上記の番号までご連絡)。

◆全国税ホームページ◆
http://www.kokko-net.org/zenkokuzei

やっぱり、 全国税。

正しいことを
ハッキリと

労働組合に期待されている役割のひとつが、「企業(組織)のチェック機能」。企業や行政の内外を問わず、経営に対してチェック機能を発揮

「トップの不始末で職員が批判の矢面に立っている」。昨年秋から佐川前国税庁長官へ直接訴えてきた全国税は今、職場内外から、税務職場の労働組合は「やっぱり、全国税」の声が広がっています。

することは労働組合の役割です。

「労働組合は労働条件だけに集中」という考え方もありますが、このような労使関係では、気が付いたら会社がおかしな状態になっていた」という事態を招きかねません。

例えば、大企業の粉飾決算や中央官庁の公文書改ざん、計画倒産やサブリース問題、そしてセクハラ…。今年だけでも、こうしたニュースには枚挙に暇がありません。

一人では力が
小さくても

正しいことをハッキリと言うことにリスクが伴います。

一人の力はあまりに小さく、正しいことを言うだけでも消されたり、追い詰められたりします。

その欠点を克服し、組合員の意見や不満、苦情などを当局に伝えやすく

セクハラ問題などの政権の対応について懸念あり

一連の疑惑の全容解明を求める 国公労連書記長談話

国公労連・鎌田書記長は4月24日、「セクハラ問題などへの政権の対応について懸念あり・一連の疑惑の全容解明を求める」談話を発表しました。談話では、一連の疑惑で「国民の不信感は高まり、社会規範が揺らぎ、

するのが労働組合です。地域と一緒に

職場内の取組みだけでは、労働条件の改善に限界があります。地域の労働条件を高め、労働者の権利向上とのセットが必要。例えば、「公務員バッシング」の威を借りた、人事院勧告に基づかない大幅賃下げが行われまし

全国税に加入しよう

プライベートを楽しみ、労働者には様々な要求があります。この要求を実現するためにも、ホ

左のQRコードは加入届(PDF)



の者を不快とさせること」を含む。(通知)

○セクハラに「セクシュアル・ハラスメント」に当たるか否かについては、相手の判断が重要(通知、別紙1指針)

○「行政サービスの相手方など職員がその職務に従事する際に接することとなる職員以外の者」など「職員間のセクシュアル・ハラスメント」にだけ注意するのは不十分である(通知、別紙1指針)

○「セクシュアル・ハラ

政府・財務省は 人規を無理解

財務省・福田前事務次官のセクハラ疑惑をめぐって、人事院規則等に対する政府・財務省の無理解は枚挙に暇がありません。

○セクハラは、「他の者を不快にさせる職場にお

ける性的な言動及び職員が他の職員を不快にさせる職場外における性的な言動」。(規則)

規則…人事院規則10-10通知:職福-442「人

第57回山の集い



石鎚山(四国)で開催

全国税労働組合「第57回山の集い」を、初めて四国の石鎚山で開催します(上写真は、昨年甲斐駒ヶ岳)。

開催日 8月2日(木) 8月4日(土)

【プロフィール】石鎚山は、山岳信仰(修験道)の山として知られ、石鎚国立公園に指定されている。近畿以西の西日本最高峰。

最高峰に位置する天狗岳(てんぐだけ。標高1,982m)、石鎚神社山頂のある弥山(みせん。標高1,974m)、南

【行程】初日の山小屋は頂上山荘。二日目は道後温泉の「KKRの湯」。

【費用】約33,000円(前泊込・交通費別)。*申し込みは組合員または全国税本部(03-3581-3678へ)。



「天網恢恢疎にして失わず」。国税職員でこの言葉を知らないものはいないだろう。予防講話のたびに耳にするからだ。悪事は必ずばれるとの先人の教え。また、企業の不祥事への対応では「最初は何定し、事実を指摘されれば小出しに認める」のは最悪とされる。これも過去からの教訓だ。しかし、永田町と霞が関では、この教えは生かされていないらしい▼森友・加計・自衛隊日報等々、嘘と隠匿で塗り固めていたものが、次々と明らかにされる新事実によって崩れ、とどまるところを知らない。この国の政治家と官僚は、いつの間にかこれほど堕落したのか。▼財務事務次官と国税庁長官がどうして辞任するという異常事態にも、もはや驚かなくなつた。

憲法9条は人類の宝

東京の集会に6万人集う

5月3日の憲法記念日に、9条改憲を阻止しようとする全国各地で集会などが取り組まれました。

東京都江東区の東京臨海防災公園では、「9条改憲NO! 平和」というおちと人権を15・3憲法集会」が開催され、6万人が参加しました。

集会の冒頭、高田健さんは「安倍政権の下で公文書改ざん・隠ぺい、日報隠し、セクハラと多くの問題が起きている。安倍政権下での改憲に58%が反対してる」と開会あいさつ。

ジャーナリストの竹信美恵子さんは「戦前、国



平和がいちばん。9条変えないで!

家予算の7〜8割が軍事費。変えるために9条が定められ、生存権や男女平等、労働三権などが定められた」と、9条がなくなれば軍事費が大幅に増え、医療、介護、福祉教育は壊されることを訴えました。

リレートークでは、沖縄の米軍新基地反対運動、福島第一原発事故の現状、高校生平和大使の核兵器廃絶の運動、朝鮮高等学校の無償化除外と朝鮮国籍へのし烈な差別、「働き方改革」一括法案の高度プロフェッショナル制度問題などの報告がありました。

89回メーデー

5月1日全国各地でメーデー集会が取り組まれました。各地のメーデーの様子をお伝えします。

働く者の要求前進を



化の反対表明と社保庁分限処分撤回への協力を呼びかけました。

関信・埼玉

埼玉県中央メーデーが北浦和公園で開催され、1800人が参加しました。

伊藤稔実行委員長は主催者あいさつで、韓国と北朝鮮の首脳談に触れ、北東アジアの平和実現の道が開かれた一方で、北朝鮮との対話を否定し続けてきた安倍政権を批判しました。

集会の後、埼玉県庁前までデモ行進しました。

【東海・愛知】愛知県中央メーデーが白川公園で開催され、2800名が参加しました。

【東北・宮城】宮城中央メーデーが市民広場で開催され、1700名が参加しました。

組合員の家族やOBも含めて8名が参加しました。国公労働者は、行政私物

各地のメーデー

広島へ 長崎へ 平和行進スタート

の島の第五福竜丸展示館前から800人が出発。

被爆者代表は、「高齢化で仲間も少なくなっている。一刻も早く核兵器をなくしてもらいたい。昨年、国連で決められた核兵器禁止条約を、日本政府は世界で唯一の被爆国として、早期に批准すべき」と訴えました。

今年60周年を迎えた国民平和行進が5月6日、東京・夢の島を出発しました。日比谷公園までの4時間近くの道のりを行進しました。

初日は、東京都・夢

今年60周年を迎えた国民平和行進が5月6日、東京・夢の島を出発しました。日比谷公園までの4時間近くの道のりを行進しました。

初日は、東京都・夢

加しました。また、中津暮らしを訴え、栄までデモ行進を2コースに分かれて実施しました。

ID・PWも競争

近畿地連

e-TaxでのID・パスワード方式の導入では積極的な広報はしないというようなニュアンスでしたが、様相が変わっています。

投げ込みの受付コーナーでも「積極的に勧奨」と指示が飛んでいる署もあり、中には、他署と比較して「全然

4人でギリギリ何とか事務を回している中で、1人が体調を崩して休んだ結果、事務が滞留してしまいました。これは管運が抱える構造上の問題であり、特定の署に限った問題ではありませぬ。

専科生を調整弁とした場当たり的な人事配置をするのではなく、本腰を入れた抜本的な精進者育成の施策が求められます。

確申期での声

愛知支部

愛知支部は、毎週金曜日の「超勤パトロール」を名古屋市内署で6時、郡部署は5時30分に実施中です。

(各署の声)

○金曜日は早く帰れる。○表に載っていないH署は居残りが多い。○K署でもパトロールして欲しい。○もう少し辞任が早ければ、確申期の苦情も少なかったのでは。○改ざんは悪質、仮装・隠ぺいで重加算税。○署の幹部が声をかける署は帰りが早い。○会場は出場者が多く、立ちっぱなしと喋りっぱなしで、腰は痛くなるし、声は枯れるし毎日大変でした。



プロパー育成喫緊

東北地連

ある署の管理運営では、債権管理のプロパー